



Federico Döring, diputado Federal del partido Acción Nacional. Especial

PAN PIDE LA COMPARECENCIA DEL FISCAL DE JALISCO

Lo anterior, luego de que fuera cancelada tras la reunión de Pablo Lemus y Sheinbaum

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

Diputados del Partido Acción Nacional (PAN) en San Lázaro exigieron la reactivación de la comparecencia del fiscal de Jalisco, Salvador González de los Santos, ante el Congreso local, luego de que fuera cancelada tras una reunión entre el gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, y la presidenta Claudia Sheinbaum.

El diputado panista Federico Döring señaló que esta decisión indica una maniobra política entre Movimiento Ciudadano y Morena para evitar que el fiscal estatal rinda cuentas sobre las irregularidades en

la investigación del predio Izaguirre, donde se descubrió un "narcorancho" utilizado como campo de exterminio.

"En política nada es coincidencia. Curiosamente, un día después de la reunión entre el gobernador y la presidenta, se pospone la comparecencia del titular de la Fiscalía de Jalisco ante el Congreso local, y hasta la fecha no hay una nueva cita", afirmó Döring.

El legislador explicó que la comparecencia tenía el propósito de esclarecer las acciones y omisiones de la Fiscalía, así como conocer el tipo de apoyo recibido por la Guardia Nacional y el Gobierno Federal. Sin embargo, tras la reunión entre Lemus y Sheinbaum, el proceso quedó suspendido.

Por su parte, el diputado Héctor Saúl Téllez Hernández consideró inaceptable que este tema sea tratado como un asunto político y no penal.

"No quisiera pensar que para el gobernador y Sheinbaum es más importante proteger a López Obrador y su política de 'narcoabrazos' que garantizar justicia a las víctimas. Todo apunta a que buscan culpar al exgobernador Enrique Alfaro o a algún funcionario de su administración para deslindarse de responsabilidades", declaró.

El vocero del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, Jorge Triana, respaldó esta postura, destacando que los legisladores panistas en Jalisco han exigido que la Fiscalía estatal rinda cuentas sobre la violencia en la entidad. ●